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En Santa Marta

MinTransporte respalda la 
ampliación del Aeropuerto 

Simón Bolívar
El m andatario  de los magdalenenses busca convertir a 
Santa M arta  y el D epartam ento en punto de desarro llo 
de C o lom bia  y de proyección para el m undo.

El departam ento de 
Magdalena consiguió el 
respaldo del ministro de 
Transporte, Guillermo 
Reyes, para el proyec
to de ampliación de la 
terminal del Aeropuer
to Internacional Simón 
Bolívar de Santa Marta, 
cuya inversión será de 35 
mil millones de pesos.

La decisión se logró en 
una reunión de alto nivel 
realizada en la Goberna
ción del Magdalena, en la 
que participaron también 
la alcaldesa del Distrito, 
Virna Johnson; el con
sejero Presidencial para 
las Regiones, Luis Fer
nando Velasco; William 
Camargo, presidente de 
la Agencia Nacional de

Infraestructura (ANI); 
el director de Área Con- 
cesionada del Aeropuer
to Internacional Simón 
Bolívar, Alberto Quin
tero; Nelson Rodríguez, 
gerente de la Concesión 
Aeropuertos de Oriente 
S.A.S; m iem bros del

Gabinete Departamental 
y representantes de los 
gremios.

Caicedo insistió nue
vamente en la necesidad 
de la ampliación de la 
pista para darle generar 
m ayor operatividad al 
aeropuerto.

La obra tendrá una inversión de 35 m il millones de pesos y  empezaría a ejecutarse 
a finales del presente año o principios del próximo.

“Nos complace mu
cho este proceso en el 
que contam os con el 
respaldo del Gobierno 
Nacional. Necesitamos 
ampliar la pista y hacer 
otras intervenciones a la 
infraestructura del Ae
ropuerto Simón Bolívar, 
lo que permitirá mayores 
interconexiones naciona
les e internacionales, y 
así colocar a Santa Marta 
en el mapa del mundo” , 
manifestó el gobernador 
Carlos Caicedo.

Por su parte, el m i

n istro  de Transporte, 
Guillermo Reyes anun
ció que “ Santa Marta y 
el Magdalena son muy 
im portantes para este 
gobierno. El tema del 
aeropuerto es vital, debe 
tener una solución y debe 
tener una segunda pista. 
Enhorabuena que tenga
mos un aeropuerto a la 
altura del nuevo turismo 
del Magdalena” .

Para la alcaldesa Vir- 
na Johnson es de mucha 
satisfacción la proyec
ción de la ampliación

del aeropuerto. “Nos 
permitirá un crecimiento 
potencial del turismo y la 
economía, lo que gene
raría mayor dinamismo 
y desarrollo” .

E l go b ern ad o r del 
Magdalena, Carlos Cai- 
cedo, ha destacado el 
apoyo que le ha brindado 
el presidente Gustavo 
Petro, a través de los 
m inistros, para que se 
puedan llevar a cabo los 
proyectos para mejorar 
la calidad de vida de los 
magdalenenses.


